

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Juni 2010

Nr. 2010/954

Schweizer Alpen-Club SAC, 3000 Bern: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Alpine Rettung Schweiz für die Jahre 2010 - 2014

1. Erwägungen

Unter dem Dachverband Schweizer Alpen-Club wurden im Februar 2008 die Regionalvereine der Alpinen Rettung Schweiz gegründet. Die Hauptaufgabe der Regionalvereine besteht darin, die lokalen Interessen zu vertreten. Mit der aktiven Mitarbeit in personellen, organisatorischen und finanziellen Fragestellungen erleichtern die Vereine die Umsetzung von Massnahmen unter Berücksichtigung der regionalen Besonderheiten in allen Bereichen der Alpinen Rettung. Auch mit dieser Form bilden die SAC-Sektionen und andere Organisationen mit Rettungsstationen die tragenden Pfeiler der Alpinen Rettung Schweiz. Die wesentlichen Säulen der Finanzierung sind die Betriebsbeiträge der Kantone, Einnahmen aus verrechneten Einsatzleistungen sowie Betriebsbeiträge der Stifter REGA und SAC.

Die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektoren (KKJPD) hat den Kantonen empfohlen, sich mit einem Beitrag von 4 Rappen pro Kantonseinwohner an der Alpinen Rettung zu beteiligen. Dies ergibt für den Kanton Solothurn einen Jahresbeitrag von Fr. 11'000.--.

2. Beschluss

2.1 Dem Schweizer Alpen-Club SAC, Bern ist für die Jahre 2010 - 2014 ein jährlicher Beitrag von Fr. 11'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.

2.2 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.

2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag jeweils im ersten Semester, nach Erhalt eines Jahresberichtes sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) r1/SAC.doc

Polizei Kanton Solothurn

Schweizer Alpen-Club SAC, Monbijoustrasse 61, 3000 Bern 23